
PIZZAMIGLIO Stefano, Vignaiolo in Emilia Romagna

Sono  Stefano  Pizzamiglio.  Trentotto  anni  fa  sono  diventato  vignaiolo,
abbandonando  la  città  in  cui  vivevo,  Milano,  e  trasformando  la  mia
precedente passione per il vino in lavoro e dedizione alla vigna. In una zona
come i Colli  Piacentini, sino ad allora votata solo ai vini frizzanti,  io e mio
fratello avevamo subito iniziato a produrre soprattutto vini fermi, seguendo
l’anima del nostro suolo e del nostro clima: non è stato semplice, tutt’altro, ma
la tenacia, la passione, la fede nella natura e nell’uomo insite in noi vignaioli
ci hanno guidato.
Per tre anni sono stato delegato dei Colli Piacentini e dal 2019 consigliere. Mi
candido perché ho ancora tanta voglia di dare qualcosa alla FIVI, mettendo a
frutto  l’esperienza  umana  e  pratica  dei  tre  anni  da  consigliere,  preziosa
perché  mi  ha  fatto  conoscere  tanti  meccanismi  e  approfondire  tante
problematiche.  La  FIVI  negli  anni  ha  acquisito  sempre  più  importanza  e
autorevolezza, ma c’è ancora tanto da fare perché la figura del vignaiolo sia
sempre più riconosciuta e perché la nostra voce sia sempre più ascoltata.
Questo mi sento di farlo con le caratteristiche caratteriali che mi porto dentro.
In ogni gruppo credo sia importante che ci siano sia persone molto dirette
portate  a  fare  azione  di  sfondamento  che  persone  le  quali,  con  voce
sommessa e lavoro paziente, cuciono e mediano, per raggiungere insieme
alle prime lo scopo: ecco, io sono sempre appartenuto a queste ultime.   


